
            令和２年度　中間保護者アンケート結果報告 （7月実施）

質　　　問　　　内　　　容 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

1
センターは、教育・保育目標や方針を分かりやすく伝え
ていますか。

36 17 1 0

2
センターは、教育・保育活動の様子を、通信やお便り等
でわかりやすく伝えていますか。

42 12 0 0

3
センターは、子どもをよく理解し、個々の特性に配慮しな
がら教育・保育を行っていますか。

33 21 0 0

4
先生は、子どもに、あいさつや基本的な生活習慣が身
に付くよう指導していますか。

38 16 0 0

5
先生は、遊びや生活のルール、「してはいけないこと」
を、子どもがわかる様に指導していますか。

33 21 0 0

6
先生は、子どもが話を集中して聞く態度が身に付くよう
指導していますか。

29 24 1 0

7
先生は、子どもが自発的に取り組めるような環境づくりや
指導を行っていますか。

32 22 0 0

8
先生は、子どもが、友だちの思いに気づいたり、互いに
認め合えるように指導していますか。

30 23 1 0

9 お子さんは、センターの生活や遊びを楽んでいますか。 45 9 0 0

10
参観日や懇談会、行事などは、保護者が参加しやすい
よう工夫がなされていますか。

30 22 2 0

11
病気・けが・感染症等子どもの健康に関して、先生と保
護者の連携は緊密にとれていますか。

29 23 2 0

12
センターの新型コロナウイルス感染期の対応や感染予
防対策の取組内容を理解していますか。

34 17 2 1

13
センター内外の美化や清掃が行き届き、子どもにとって
生活しやすい環境になっていますか。

35 17 1 1

14
安全対策や安全指導（避難訓練、交通安全など）につ
いて、取組の内容が伝わっていますか。

31 22 1 0

15
先生は、どの子どもに対しても、温かく公平な態度で接
していますか。

38 16 0 0

16
先生は、保護者の相談や質問等に丁寧に応対していま
すか。

41 13 0 0

17
センターは、子どもに関する個人情報を適切に扱ってい
ますか。

29 24 1 0

18
センターの給食は、子どもにとって楽しみなメニューに
なっていますか。

40 12 2 0

19
センターの食育（食事マナーや食に関する興味・関心の
育成など）の取組内容が伝わっていますか。

41 13 0 0

20
センターの子育て支援（一時保育・預かり保育、支援室
など）は充実していると思いますか。

30 21 2 0

21
小学校との連携・交流の内容について分かりやすく伝え
ていますか。

22
地域との交流（高齢者や高校など）は、子どもの豊かな
心を育む体験活動となっていますか。

 　　　　〔 Ａ：そう思う　     Ｂ：だいたいそう思う　 　Ｃ：あまりそう思わない　　　Ｄ：そう思わない〕
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今回は、全部で５４の回答をいただきました。２０の質問項目の全てにおいて評価Ａ及びＢの合

計が９０％以上となり、高い肯定的評価をいただきました。ありがとうございます。

しかし、その中でも、改善を要する点がいくつかありました。評価Ｃ及びＤが３つになったのが

「12番の新型コロナウイルスの取組内容の理解」についてです。これについては、今後感染状況に

合わせて改めてお知らせしたいと思います。また、「10番行事の工夫」「11番子どもの健康に関す

る連携」「13番センター内外の環境美化」「18番給食」「20番子育て支援の充実」に２つのＣ評

価・Ｄ評価がありました。これらを参考に、２学期に向け改善に努めて参ります。

ご協力、ありがとうございました。



Ｒ２年度中間　保護者アンケート自由記述及び回答

自由記述内容 当センターの考え方について

〇いつもありがとうございます。自宅では不十分な生活指
導でも、ちゃんとセンターで学んで身に付けて帰って来る姿
に日々驚いています。これからもよろしくお願いします。

〇先日の参観日では、子どもたちが元気に遊び、お友だちと
仲よく過ごしている姿が見られて良かったです。手帳にも詳
しく日ごろの様子が書かれているので大変助かっています。

〇いつも楽しく過ごさせていただき感謝しています。先生方
の温かい保育、手作りの給食やおやつも楽しみな様です。

〇お世話になっています。今後もよろしくお願いします。

〇コロナが落ち着きませんが、ぞう組にとっては最後の幼児
センターです。是非役員の皆さんとたくさんお話し、コロナを
極端に恐れるのではなくできることは最大限にやらせてほし
い。

◇今後も、美深町新型コロナウイルス感染症対策本部の目安を踏ま
え、教育委員会と常に連携しつつ、感染防止対策を十分に講じて行
事等に取り組んで参りますが、その時の状況に応じて、当初の計画
通り実施・規模縮小・中止等の判断をして進めて参ります。

〇子どもの送迎時、玄関前に駐車をしてもよいのですか（質
問です。）　いつも色々な体験などをさせてもらい感謝してい
ます。ありがとうございます。

◇７：３０～９：３０、１３：００～１３：３０、１５：５０～１６：１０までは、子ど
もの送迎やスクールバスの乗り降りがあるため玄関前に駐車しない
ようご協力をお願いします。ただし、体調不良のお子さんを迎えに来
る時などは利用していただいてもかまいません。

〇安全性の面等もあるかもしれませんが、もう少し裸足で過
ごさせることはできませんか。上靴、裸足のどちらでもいいよう
選べるとか。準備する靴が多いのも気になります。短い期間
で、あまり使用せず、次の年にはサイズアウトで買い替えるの
は負担があるし、もったいない気がします。靴箱の場所の関
係かもしれませんが夏場はサンダル通園等、もう少し工夫が
あると嬉しいです。

◇本園では、「体力・運動能力向上のための計画」があり、それに基
づいて幼保の全クラスで、通年で「裸足保育」に取り組んでいるところ
です。靴については、生活時間や場面に応じてきちんと履かせたいと
考えています。サンダル通園についても、小学校への接続を図るとい
う点ではふさわしいとは考えていません。現在、外靴と上靴、園庭用
の靴など準備にご負担をおかけしていますが、ご理解の程、よろしく
お願いいたします。

〇この時期は熱中症が心配です。水分補給や冷房など惜し
まずお願いします。塩タブレットなども常備してはいかがで
しょう。命にかかわることなのでよろしく願いします。また、マ
ニュアルなどもあるかと思いますが、異常を感じたら様子見な
どせず、すぐに救急車を呼ぶなどの対応をお願いします。子
どもたちのために日々ご尽力いただいて感謝しています。

◇センターでは、熱中症対策として、エアコン使用、お茶等のこまめな
水分補給の他、特に暑い日などは経口補水液（センターでは魔法の
水と言っていますが）の準備、かき氷屋さんなど行って子どもたちに涼
をとらせるようにしています。
　子どもに異常がある場合は、状況に応じて保護者への連絡や救急
車の要請を直ちに判断し対応して参ります。

〇参観日が月の第１週・２週目のことが多く、仕事の都合上
行けないでいます。
〇給食メニューは、学校給食センターと連携をとっていただ
けると嬉しいです。せめてカレーの日が同じとか、魚や麺の
日が同じだけでも家庭で夕食を作るとき助かります。
　例えば、７月のカレーの日は、幼児センターでは１４日
（火）・２９日（水）、給食センターは８日（水）・２２日（水）と
　各週のどちらかがカレーです。家庭では、「この前食べた」
　がどちらかに出てしまいます。是非検討してください。

◇参観日については、次年度はできるだけそうした偏りがでないよう
日程調整に努めます。

◇カレー日などは、ある程度給食センターと連携を図るよう努めて参
ります。しかし、更に魚の日、麺の日なども含めて給食センターに合わ
せていくということは難しい面もあります。いずれにしても、今後は給
食センターのメニューも参考にしながら献立を作成して参ります。

〇質問４～８は、常に先生の指導を見ているわけではないの
　でわかりません。質問内容を「子どもを見て感じています
　か」などにした方が答えやすいと思います。

○質問項目に評価でいない項目があった。（問４～８など、
　 参観日など数日ではよくわからない）
〇センターの環境について、園庭外溝の柵の修繕、（数年
　間、歩道側に傾いている）、グラウンドの維持管理（雑草の
　根がしっかりはるまで放置されている。コケも生えている。）
　への対応もお願いします。
〇運動発表会について、観覧スペース４㎡で４人の目安は
   緊密な感じがする。保護者への配慮を感じる一方で、感
  染状況を鑑み町外在住者の観覧については再考を要望
  します。
〇いつも子どもたちへの思いやりのあるご指導ありがとうご
　ざいます。

　

◇お褒めの言葉をいただいたと考えてます。

　今後も、子どもたちに身に付けてほしい基本的な生活習慣など子ど
も一人一人に寄り添いながら指導・援助して参ります。また、参観日
やお迎えの時など、日ごろの保育の様子をご覧いただき、何か気にな
ることがあればいつでも担任等にお話しください。
　給食やおやつについても、当センターの食育計画を踏まえながら子
どもたちが一層楽しみな時間となるよう工夫して参ります。

◇今後、質問内容について検討して参ります。センターとして
　は、保育の様子を直接見て評価していただくだけでなく、子どもの姿
を通じて感じる内容で評価していただくことと期待しています。
◇園庭外溝の柵については、根本的な改修工事が必要と考えいます
が、これについては町の計画とも関係するため、教育委員会と連携し
ながら進めていこうと考えています。グラウンドの雑草取り等は、例
年、運動会をメインに計画的に行っているところですが、今後も一層
維持管理の充実に努めます。

◇運動発表会については、美深町新型コロナウイルス感染症対策本
部及び教育委員会とも運営の詳細について協議し、それを踏まえて
進めて参ります。
　　観覧スペース及び区画の間隔、参観者について、外での開催、又
は雨天時の開催の場合も踏まえ、本紙１ページに記載のとおり運営
の見直しを行いました。
　
　


